
No.2216回 例会 平成 23年 7月 1日 

お祝 ・役員挨拶    
 

高山西ロータリークラブ 

例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０ ●会 長 斎藤   章 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事 井辺 一章 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長  伊藤 松寿 

                               

 

   こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 
 

「西穂高 ピラミッドピーク 」 蜘手 康介 

＜バッヂの交換＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会長の時間＞ 

本日の会長の時間は、後ほどの挨拶に代えさせていただきます。 

 

＜幹事報告＞ 
◎ガバナーより 

 ・2011～2012年度 国際ロータリー第2630地区委員委嘱状 拝受 
      広報・情報委員    伊藤 松寿 様 

インターアクト委員   河渡 正暁 様 
   
 ・次期ガバナー補佐交代のお知らせ 
        桑員分区 矢野 義之氏  →  佐藤 剛一 
 

◎ＲＩ日本事務局より 

 ・７月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄについて  １ドル ８２円（現行どおり） 

 

◎高山市青少年育成市民会議より 

 ・平成23年度｢青少年の非行・被害防止全国強調月間｣における 

街頭啓発(啓発物品の配布) 活動の実施について(ご案内) 

日  時   ７月４日(月) 16：30から30分程度 

  会  場   駿河屋アスモ店、バリュー岡本店 等 

 

◎高山市民憲章推進協議会より 

 ・平成２３年度高山市民憲章推進協議総会資料 

 

＜例会変更＞ 

  高  山………8月 4日(木) は、納涼ゆかた例会のため 

18：30～ 恵の久 に変更 

高山中央………7月18日(月)は､ 法定休日(海の日)のため休会 

加 茂 東………7月14日(木) は、定例総会･懇親会のため 

             18：30～ ｼﾃｨﾎﾃﾙ美濃加茂 に変更 

8月11日(木) は、定款により休会 

8月18日(木) は、ビアガーデン例会のため 

             18：30～ ｼﾃｨﾎﾃ美濃加茂 に変更 

 ＜受贈誌＞高山ＲＣ(会報) 

          
 

＜出席報告＞ 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前 回々 39名 1名 40名 42名 95.24％ 

本日 39名 － 39名 40名 97.50％ 
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＜本日のプログラム＞     今月のお祝 

◎会員誕生日 

 小森 丈一  ７．２０、   平  義孝  ７． ２、 

 小林 勝一  ７．２５、    田近  毅   ７．２６、 

 田中 正躬  ７．２８、   阪下 六代  ７．１１、 

 門前庄次郎  ７．２２、    岡田 贊三 ７．２５（当日早退） 

     

◎夫人誕生日 

  脇本 敏雄    

光子さん  ７．２１ 

      

◎結婚記念日    なし 

 

◎出席表彰 

  斎藤  章 

    ２１年 

  鍋島 勝雄 

    ２１年 

     

 

◎在籍周年記念表彰 

   阪下 六代 

    ２５年 

     

 

◎３ヶ月表彰 

・内田 幸洋  ・小田 博司   ・河渡 正暁  ・斎藤   章 

 ・阪下 六代  ・田中 正躬   ・寺田 昌平  ・鍋島 勝雄 

 ・野戸   守   ・菱川 正臣   ・門前庄次郎  

 

◎昨年度ニコニコボックス年間表彰 

 前年度ニコニコ大賞は３名の会員

に表彰させて頂きます。 

 尚、前年度の鍋島会長、中村幹事は

賞の対象から辞退されておりますの

でご承知置き下さい。 

     

  

 

 

 

役員あいさつ 
 

●会長エレクトあいさつ             

折茂 謙一 
斎藤会長のクラブ運営を一

年間学ばせてもらいます。 

 

 

 

●副幹事あいさつ 

      米澤 久二 

来年に向けて、井辺幹事に見

習ってメモをしっかりとって

まいりたいと思います 

 

                    

●副会長あいさつ  

古橋 直彦      

 斎藤会長の補佐役として、 

またクラブ奉仕委員長として 

とりわけ会員増強に取り組ん

でいきたいと思います。 

 

投函金額最多賞 伊藤松寿   投函回数最多賞  寺田昌平 

（47,000円）          （２４回） 

ナイスコメント賞  道脇清春 H23.3.4分コメント(当日欠席) 
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●幹事あいさつ 

    井辺 一章 

斎藤会長を精一杯 

支えながら、使命感を持

って会員増強に取り組

む所存です。まずは自分

の知り合いを例会に誘

い、クラブの雰囲気を理

解してもらい入会の意思を持っていただくことを目指す計画をし

ております。皆様のご協力をお願い申し上げます。 

 

●会長あいさつ 

    斎藤 章 

本年度の RI 会

長はカルヤン・バ

ネルジーさんで、

テーマは「こころ

の中を見つめよう、

博愛を広げるため

に」です。深く自

己を省みることによって、人類が皆、同じ夢、同じ希望、同じ願望、

同じ問題を分かち合っていることの理解を希望されています。その

ための、強調事項として、第一に「家族」が出発点であり、第二に

「継続」であり、継続により次のレベルそして改善へと発展して欲

しい、第三に「変化」で自分の中に変化を起こすことが必要と述べ

ておられます。 
 ２６３０地区ガバナーの石井惣司さんは、今年度の地区活動方針

として、四つの目標を揚げられました。１．会員の増強（職業分類

の点検と見直し・女性会員の増加・若手層の会員（45 歳以下）の

勧誘・入会3年未満の会員研修）、２．青少年育成の強化（健全育

成への取組・新 RAC の提唱）、３．R 財団への更なる支援（ポリ

オ撲滅・未来の夢計画への取組）、４．東日本大震災への支援（ロ

ータリアンとして・クラブとして・地区として）、以上の４つを揚

げられました。 
 我がクラブの今年度のテーマを「ロータリーを我が手に、皆の手

に」としました。もちろん、今年度も、家族、親睦が大事なことは

当然です。それをベースとして、その上にもう一度ロータリーの基

本に立ち返り見直しを測りながら、メンバーを増やして行きたいと

思います。今年度は、昨年度と違い大きな事業はそれほどありませ

ん。８月９日に IAC 年次大会があります。スポンサークラブとし

て、準備委員会にて検討して頂き最後のつめを行っていますが、１

日だけの変則的開催となり予算的にも厳しい状態です。全員登録と

いう形で、金銭的なご負担もお願い致さなければならない状況です。

宜しくお願い致します。SAA による配置替えも致しました。談話

の場所も広げました。親睦関係も、趣向をこらして楽しい例会を企

画して頂いています。まだまだお伝えしなければならないことがた

くさんありますが、今年１年間宜しくお願い申しあげます。 

＜ニコニコボックス＞ 

●斎藤 章さん 

いよいよ新年度が始まりました。この一年間、理事役員、各委員長・

委員の皆様宜しくお願い申し上げます。激変の世の中を何とか乗り

切りたいと思います。 

●井辺 一章さん 

皆さんこんにちは。本日より中村前幹事に引き続き幹事の大役を仰

せつかりました。よろしく引き立てをお願い申し上げます。 

●鍋島 勝雄さん 

今、ほっとして例会に出席しています。斎藤・井辺丸のいよいよの 

船出です。頑張って下さい。 

●古橋 直彦さん 

斎藤・井辺丸の出港を祝し、航海の順風満帆なることをお祈りいた 

します。本年度から例会場のレイアウトが変更になり、私の席は以 

前幹事で座っていた場所です。なんだか変な感じで座っています。 

●小森 丈一さん､山本 善一郎さん､平 義孝さん、菱川 正臣さん､ 

 伊藤 松寿さん､脇本 敏雄さん､内田 幸洋さん､中村 良平さん､ 

米澤 久二さん､小林 勝一さん、遠藤 隆浩さん、蜘手 康介さん 

斎藤・井辺丸の出航をお祝いし申し上げます。楽しい一年を期待し 

ています。 

●田中 正躬さん､垣内 秀文さん､岡田 贊三さん､野戸 守さん､ 

小田 博司さん､洞口 良一さん 

斎藤・井辺丸の船出をお祝いします。ニコニコ委員会一同 

●河尻 浩次さん 

斎藤会長、井辺幹事、新役員の皆さん、一年間宜しくお願いします。 

●新田 敬義さん､ 

①斎藤・井辺丸の順風満帆を祝して。 

②井辺さん、先日は色々お世話になりありがとうございました。 

●田近 毅さん  

①斎藤丸の出をお祝い申し上げます。頑張りすぎないで下さい。 

②インターアクト年次大会も40日を切りました。参加者数や予算 

等も大分決まってきました。皆様ご協力をお願い申し上げます。

③本日｢親子で学ぶ地震教室｣の案内をお配りしました。孫さんとご 

参加ください。 

●堀川 和士さん 

当社、有限会社アウトバーンも成人式を迎え大人になりましたが、 

売り上げは幼少時代に戻りました。暑い暑い夏の到来です。記念の 

タオルで汗を拭いて下さい。斎藤会長・井辺幹事、今年度はよろし 

くお願い致します。 
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●折茂 謙一さん 

人間が成功するには効果的に頭を使い、効果的に運動をして、自分

の持てる能力を 100%燃やせるかどうか…、という事が分かり有難

いと思います。 

●垂井 政機さん 

今月もお小遣いが足りないよ～。そうだ3日のゴルフコンペの馬券 

に賭けよう！中村さん脇本さんよろしくお願いします…と振って 

おいて違う馬を買う。ジャンジャン 

●挟土 貞吉さん 

７月は法務省主催による｢社会を明るくする月間｣です。愛の一声運

動で、非行・犯罪のない明るい町づくりをお願い致します。  

●鴻野 幸泰さん 

本日国府交流センター落成式のため早引きさせていただきます。  

 

 

 

 

 

7月3日(日)、毎

年恒例となった旧

会長幹事慰労・新

会長幹事激励のゴ

ルフコンペが飛騨

高山カントリーク

ラブにて、表彰

式・懇親会が桃園

にて行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴルフコンペ優勝の寺田さん    準優勝の中村さん 

 

馬券が当たった方も大

勢いらっしゃいました。 

次例会のニコニコが期待

されます 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

新旧会長および 

新旧幹事への 

花束贈呈 

6/30付退会の 

中林さんへ 

記念品贈呈 
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